

evm

Stromnetz gekauft

[07.01.2019] Die Energieversorgung Mittelrhein (evm) hat das Stromnetz der rheinland-pfälzischen Kommunen Selters und Maxsain von den Stadtwerken Gießen erworben.

Seit Anfang des neuen Jahres betreibt die Energieversorgung Mittelrhein (evm) das Stromverteilnetz der rheinland-pfälzischen Kommunen Selters und Maxsain. Kurz vor Weihnachten unterzeichnete der Energieversorger einen Kaufvertrag zum Erwerb des Netzes mit den Stadtwerken Gießen. evm-Vorstandschef Josef Rönz erklärt: „Mit dem Kauf bleibt das Stromnetz nicht nur in kommunaler Hand, wir heißen auch zwei weitere Kommunen in unserem Netzgebiet im Westerwald willkommen. Die umliegenden Orte versorgen wir bereits seit Jahrzehnten zuverlässig mit Energie. Wir freuen uns auch hier auf eine gute Partnerschaft, von der neben den beiden Kommunen auch der Landkreis Westerwald als Anteilseigner der evm profitiert.“ Neben dem Stromverteilnetz sollen in diesem Zuge außerdem die Stromkonzessionen für Selters und Maxsain auf die evm übergehen.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, evm, Stadtwerke Gießen